

Morgan Jay:

Comedy und Musik in perfekter Harmonie! Einmaliges Live-Erlebnis im Mai 2025 in Wien und in Genf

Morgan Jay ist ein wahres Comedy-Phänomen. Er lebt in Los Angeles, kommt ursprünglich aus New Jersey und hat italienische und brasilianische Wurzeln. Seine Karriere begann er in der Comedy-Szene von New York und genauso bunt wie seine Vita, ist seine Kunst.

Endlich muss für einen fantastischen Abend nicht zwischen guter Musik und genialer Comedy entschieden werden. **Morgan Jay** bietet beides auf seine spezielle, grandiose Art. Er hat sein eigenes Genre entwickelt und so eine Show geschaffen, die von Unvollkommenheit, Authentizität, und gemeinsamen Erfahrungen lebt. Eine Show wird mit **Morgan** zu einem interaktiven Comedy-Musik-Spektakel. Ob gemeinsam mit ihm zu singen oder zu lachen: **Morgan** verspricht einen unvergleichlichen Abend. Am Donnerstag, den 8. Mai 2025, ist er im Globe Theater in Wien und am Samstag, den 10. Mai 2025, in Genf im Uptown zu erleben.

Ob in Comedy-Clubs oder auf Social Media, wo er allein auf TikTok und Instagram über 6,3 Millionen Follower hat: Seine Auftritte, die sanfte R'n'B- und Bossa-Nova-Melodien mit humorvollen Geschichten verbinden, haben ihn weltweit zu einem Publikumsliebling gemacht.

Morgan Javs Vorliebe für Comedy entstand aus seinen angeborenen Vermittlungsfähigkeiten. Der Wunsch eines kleinen Jungen nach Bestätigung verwandelte sich bald in konkrete künstlerische Ambitionen. Nach eigenem Bekunden war er ein Klassenclown in der High School. "Ich glaube, dass ich anfangs nur Aufmerksamkeit wollte und dass die Mädchen mich mögen", erzählt er. "Aber es gab definitiv einen Wandel in der Art und Weise, wie ich über mein Handwerk nachdachte, als mir meine Motivation tatsächlich klar wurde und ich tiefer nach Möglichkeiten suchte, wie ich eine normale Comedy-Show aufwerten könnte." Morgan Jays Performance ist in zwei Bereichen zu Hause. Einer davon sind die Comedy-Clubs und Theatersäle, in denen er geschickt eine sofortige Verbindung zu seinem Publikum aufbaut. Seine schauspielerischen Fähigkeiten hat er sich in der New Yorker Comedy-Szene erworben.

Mittlerweile bedient der 41-Jährige sein Publikum auch über Instagram und TikTok mit stetig neuen Liedparodien, Stand-up-Comedy und anderen Sketchen. Im Jahr 2020 veröffentlichte er seine erste Comedy-Show auf YouTube, "I Hope My Ex Doesn't See This", gefolgt von dem aktuellen, zweiten Full Special "Morgan Jay – Live at the Village". Morgan trat beim Laughing Skull Comedy Festival 2019, beim SF Sketchfest 2017 und beim Big Fire Festival 2017/2018 auf und ist in Clubs und Hochschulen im ganzen Land zu sehen. Er ist ein regelmäßig vorgestellter Künstler für sofarsounds.com und gewann den 1. Preis für den besten Comedy-Song beim Internationalen Songwriting-Wettbewerb, bei dem über 16.000 Einsendungen eingingen.



Live Nation Presents

Morgan Jay

The Goofy Guy Tour

Do. 08.05.2025 Wien Globe Theater

ÖSTERREICH:

Ticketmaster Presale:
Do., 10.10.2024, 10:00 Uhr (Online Pre-Sale, 24 Stunden)
www.ticketmaster.de/presale

www.ticketmaster.at www.oeticket.com

Allgemeiner Vorverkaufsstart:
 Österreich + Schweiz:
 Fr., 11.10.2024, 10:00 Uhr
www.livenation.de/artist-morgan-jay-1446315

www.livenation.de

facebook.com/livenationGSA | twitter.com/livenationGSA instagram.com/livenationGSA | youtube.com/livenationGSA

www.livenation-promotion.de

Pressematerial | Akkreditierung

www.morganjay.com
https://www.tiktok.com/@morganjayofficial
www.facebook.com/morganisethnic
www.instagram.com/morganjay
www.twitter.com/themorganjay
www.youtube.com/@morganjay